

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

Nomination au poste de Directeur général de Camo-route

Montréal, le 01 novembre 2016

Les coprésidents du conseil d'administration, messieurs Marc Cadieux et Léo Laliberté, sont heureux d'annoncer la nomination de Monsieur Bernard Boulé à titre de directeur général de Camo-route. M. Boulé possède une vaste expérience en formation professionnelle et dans le réseau de l'éducation, de même qu'une bonne connaissance et compréhension des enjeux concernant la main d'œuvre de l'industrie du transport routier au Québec. Il a notamment occupé le poste de directeur au Centre de formation en transport routier de Saint-Jérôme (CFTR).

Le conseil d'administration ainsi que le personnel de Camo-route le félicitent pour sa nomination et lui souhaitent bon succès dans ses nouvelles fonctions.

- 30 -

Source: Danièle Sansoucy

Chargée de projet et des communications

T 514-593-5811, poste 226
C danieles@camo-route.com

À PROPOS DE CAMO-ROUTE

Camo-route est le comité sectoriel de main-d'œuvre de l'industrie du transport routier au Québec. Nos missions quotidiennes sont :

- d'identifier les besoins de vos entreprises en matière de gestion des ressources humaines et d'organisation du travail ;
- de viser l'augmentation des compétences de votre main-d'œuvre ;
- de rendre l'offre de formation plus accessible dans toutes les régions du Québec;
- de vous aider à réaliser des économies de coût en formation ;
- d'assurer la stabilisation de l'emploi et la qualité de la relève au sein votre entreprise;
- de favoriser la mobilité interne de vos travailleurs par le transfert intergénérationnel des compétences.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site Internet : www.camo-route.com